
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLÀTTVO MUNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA No 017t2O19 da 12" Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente Médici/RO.

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

íA SECTEtáriO: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BEZERRA

As 09h26min, do dia treze de maio do ano de dois mil e dezenove

(13.05.2019). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal de

Presidente Medici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à

Decima Segunda Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência

da Excelentíssima Senhora Vereadora Maria Custodio V.S Novais. A

vereadora/Presidente Maria Custódio V.S Novais pediu ao Vereador Vice-

Presidente Gesael Alves que flzesse a Oração de abertura dos trabalhos.

Em ato contínuo, a Vereadora/Presidente Senhora Maria Custodio V.S

Novais solicitou ao 10 Secretário Vereador José Antônio de Souza que

constatou a presença de 7 (sete) Excelentíssimos Senhores Vereadores:

Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio Francisco Bezerra, Benedito Alves

da Cruz, Gesael Alves, Handerson Brito dos Santos, José Antônio de

Souza e Maria Custodio V. da Silva Novais. O 1o Secretário justiÍica a

ausência dos vereadores Jaderson Colares da Rocha e Mário César Nunes

que estão em viagem a Brasília em serviço deste Poder Legislativo. Havendo

Quórum legal, a Presidente declarou aberto a 12a Sessão Ordinária da

Câmara Municipal. A Presidente colocou em discussão a ata no 01612019

da 11o Sessão Ordinária, após ser discutida foi colocada em votação,
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sendo aprovada por unanimidade de votos dos senhores A Presidente

Maria custódio V.s Novais solicitou ao 10 secretário Josá Antônio de

SouzaparaqueprocedessealeituradaordemdoDia,LeituradoProjeto

de Lei no024t2019 de autoria do Poder Executivo, Leitura do Projeto de Lei No

o25t2}1g de autoria do Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei No

036/2019 de autoria do Executivo Municipal, Leitura do Requerimento conjunto

Nooo3/2019 de autoria dos vereadores Maria custodio v.s Novais, Handerson

Brito dos Santos e José Antônio de Souza. Terminado a leitura da Matéria da

ordem do Dia, a Presidente passou para o Pronunciamento da Tribuna'

ao Excelentíssimo senhor Handerson Brito dos santos por oito minutos,

cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente,

convidados e disse: ,,Quero agradecer a todos pela minha surpresa de

aniversário. Quero dizer também do pouco dos serviços que venho

acompanhando graças a ajuda da nossa Presidente, e tive o privilegio de

estar no Km 14 e 15 acompanhando as finalizações dos trabalhos, como

um bueiro que foi feito no final do Km 14 e sanou o problema, e graças a

nosso município que com recursos próprios começaram as manutenções

nas linhas. Falar do patrolamento e cascalhamento realizado na Vila

Bandeira Branca, que anos atrás sofremos muito para conseguir tal feito,

mais que esse ano iá Íoi realizado e agradeço os funcionários da

secretária de obras que ali estavam e que merecem e agradecer a família

Javarine de ter cedido o material para o trabalho e esse trabalho só poderia

ser realizado se tivesse o material que foi cedido pela família Javarine. A

Presidente concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor

Amaurilio Francisco de Jesus por oito minutos, cumprimentou a Mesa,

serventuários da Gasa, púbtico presente, convidados e disse: " Falar que

na quinta-Íeira perdemos um ente querido da família e perdemos também

um vizinho de chácara, e peço a Deus que conforte família do Antônio

Chagas. Dizer que entraram em contato comigo, jovens que fizeram um

voo e não entraram em contato até hoje depois do voo, quêro agradecer
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essa Casa de Lei que deu apoio e ajuda, agradecer Deputado Estadual

Fúria, e o Deputado Federal Expedito Netto que se prontificou em ajudar

e vê se busca e encontra algum com vida e sei que se não fosse essa

intervenção politica não iriamos conseguir. Peço desculpas por não está

presente na Audiência Publica, pois tive que ir a Porto Velho. Quero

parabenizar o vereador Brito e infelizmente não pude estar presente nas

comemorações mais tenho grande admiração por sua pessoa e um grande

carinho. Parabenizar meu filho que fez aniversario no mesmo dia que o

vereador Brito. E dizer que continuemos na luta em questão da reforma da

previdência e sei que o Expedito Netto nos apoiou e não ira nos deixar na

mão. E que temos que estar empenhados, pois a reforma da Previdência

deveria ser reforma da política. A Presidente Maria Custodio Venâncio da

Silva Novais concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor

Antônio Francisco Bezena por oito minutos, cumprimentou a Mesa,

serventuários da Casa, público presente, convidados e disse: " Quero falar

que não pude visitar as maquinas que estavam trabalhando na Vila

Bandeira Branca devido as ações sociais que realizo no meu barracão, e

eu infelizmente não sabia deste trabalho, e alguns populares reclamaram

que ficou sem atendimento pelas maquinas, mais já tomei as providencias

para que as maquinas retornem e façam os trabalhos que ficaram. Falar

do serviço que foi feito pela metade no travessão do Silveira, entrei em

contato com o secretario e ele relatou que estão esperando os bueiros

para finalizar o trabalho. Estive Íiscalizando no cemitério varias vezes,

inclusive analisei o projeto para do portão que não comportaria a

passagem de maquinas, e vi que o poste não comportavam pois foi feito

com seixos, e os postes já estavam quebrados, o serviço Íoi paralisado

para se fazer com os postes que realmente eram para ser feitos, e isso

que é o dever do vereador fiscalizar. Agradeço o Prefeito por ter atendido

os pedidos feitos e ajudar. Quero falar da ação social que será realizado
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na 114 no bar do Dal dia 25 de maio que a comunidade solicitou para o

rapaz que sofreu acidente está em estado vegetativo e estamos buscando

recursos para melhor a família atende-lo quando sair do hospital. A

Presidente Maria Custodio Venâncio da Silva Novais concedeu o uso da

Tribuna ao Excelentíssimo Senhor José Antônio dos Santos por oito

minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente,

convidados e disse: " Fala que na sessão passada comentou na tribuna

sobre o que esta ocorrendo no atendimento do nosso governo estadual

referente as rodovias que ligam a BR 364 ao Distrito de Estrela de

Rondônia, a dias atrás estivemos em Porto Velho e protocolamos na

Governadoria o oficio cobrando, e antes foi protocolados documento no

DER, documentos protocolados com os Deputados e infelizmente não

temos recebido resposta, inclusive hoje liguei no gabinete do Deputado

Laerte, e a secretária dlsse que até o momento esta faltando resposta do

governado não somente por essa rodovia mais para com outras rodovias.

Muitas rodovias estão em descaso com o matagal e muitas outras coisas,

e o DER teria que está atento para com isso. Que os responsáveis pelo

DER teria que está mais preocupados e empenhados com os serviços.

Essa semana será feito documentações cobrando o secretário regional de

governo que é morador de nosso município o senhor Geronildo, que é

representante do Governador Marcos Rocha para que veja a realidade das

rodovias do DER principalmente da diretoria de Ji-Paraná. lnfelizmente

sinto que está muito devagar pela responsabilidade que o Governando tem

que ter com o Estado e que não somente com a Capital e com todos

municípios, não é governar meia dúzia. Fala que infelizmente não pode

estar na audiência publica sobre a previdências, mais que vê que a
mudança só esta se fazendo em cima da classe menos favorecida, e quer

concerta em cima das pessoas soÍredoras, e por que não começa a

melhoria em cima dos marajás que recebem altas aposentadorias e não
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sacrificar quem recebe apenas um salario mínimo. Esperamos que os

Federais votem nesse Projeto com emendas para melhoria e acabar com

as injustiças. Quero parabenizar o Vereador Toim da Máquina pelas suas

ações beneficentes e sabemos que tem muitas famílias que precisam." A

Presidente passou a presidência ao Vice-Presidente para Íazer uso da

tribuna, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente,

convidados e disse: 'Agradecer a Deus por a vida de cada um que está

aqui presente. Falar do auxilio que tivemos do Presidente do Sindicato dos

Trabalhadores Rurais Gilson na audiência publica da reforma da

previdência. E digo que todos nós nos sentimos ofendidos da Íorma que

está sendo discutido a reforma da Previdência. E falando das

necessidades, penso que deveria discutir melhoria para quem ganha

salário mínimo, e não retira quantia dos fieis contribuintes. Estava

conversando esses dias, e vejo que algumas categorias uniram forças e

estão conseguindo melhoria. E o problema está lá e questionam que

estando aqui, como iremos influenciar? Então vamos nos defender por

onde estamos inseridos e se temos condições de lutar por melhoria, vamos

lutar de onde estamos. Pois se cruzarmos os braços até esse pouco que

conquistamos com lutas iremos perde. Sabemos que nada é fácil, que as

melhorias vêm quando batalhamos. O problema está aqui pois a reforma

também está aqui. Então parabenizo cada um que veio aqui mobilizado

em fazer algo para contribuírem. A Presidente Maria Custodio V.S Novais,

coloca em discussão e votação os pareoeres das comissões do Prcjeto de

Lei No024/2019 de autoria do Poder Executivo aprovados por unanimidade

de votos dos senhores vereadores. Colocar em votação o Projeto de Lei

No02412019 de autoria do Poder Executivo Municipal, aprovado com a

Emenda Modificativa da comissão de Justiça e Redação por unanimidade

de votos dos senhores vereadores presente. O 10 Secretário vereador

José Antônio de Souza pede interstício de 24 horas aprovado, indo em
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votação em segundo turno, aprovado com a Emenda ModiÍicativa da

Comissão de Justiça e Redação por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca €m

discussão e votação os pareoêres das comissões do Projeto de Lei

No025/2019 de autoria do Poder Executivo, aprovados por unanimidade

de votos dos senhores vereadores. Colocar em votação o Projeto de Lei

No025/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal, aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores presente. O ío Secretário

vereador José Antônio de Souza pede interstício de 24 horas aprovado,

indo em votação em segundo turno, aprovado por unanimidade de votos

dos senhores vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca

em discussão e votração os pareoeres das comissões do Projeto de Lei

No036/2019 de autoria do Poder Executivo, aprovados por unanimidade

de votos dos senhores vereadores. Colocar em votação o Projeto de Lei

No036/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal, aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores presente. O 1o Secretário

vereador José Antônio de Souza pede interstício de 24 horas aprovado,

indo em votação em segundo turno, aprovado por unanimidade de votos

dos senhores vereadores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca

em discussão e votração o Requerimento Conjunto No003/2019 de autoria

da vereadores Maria Custodio V.S Novais, Handerson Brito dos Santos e

José Antônio de Souza, aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereasores. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, pede ao primeiro

secretário que faça leitura do Oficio no013/2019 da Associação Mista dos

Produtores Rurais de Presidente Médici. Estavam presentes na sessão a

Senhora Diretora do Poder Legislativo a Rozária Barros Enis, Asessor

Jurídico Antônio Janary Barros da Cunha e demais servidores: Derick,

Roberto Pereira, Marilene S. dos Santos e Elizzie Daiane porfirio Bezerra.

Terminou a sessão quando era 11hS7min horas, não havendo nada mais
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a ser tratado, em nome de Deus, a Presidente encerrou a presente

$r"J ./JLrzu,
\IER. GESÀEL ÀTI/ES

Sessão. Eu, Elizzie Daiane Porfirio Bezerra, Assessor de Finanças e

Orçamento, Recursos Humanos e Geral Pessoal. Transcrevi, está Ata,

que é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais

vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as

pagrnas enumeradas da presente ata.
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